
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 17.08.2024

Anwesende: Georg (Protokollführer), Jaroslaw, Silvio, Robert

 Der Zuschuss i.H.v. 100 € für die Teilnahme an der Frauen-Regionalliga wurde vom BSV an
uns überwiesen.

 Jaroslaw wird  die  Mannschaftsleiter  um  einen  Entwurf  für  die  Aufstellungen  der  BMM-
Mannschaften bitten. Die Frist zur Abgabe der Aufstellungen beim BSV ist der 04.09.

 Die Halbjahresbilanz wurde von Robert vorgestellt. Der aktuelle Haushalt entspricht in etwa
dem  verabschiedeten  Budgetplan  der  letzten  Mitgliederversammlung.  Erfreulich  ist
ebenfalls,  dass  der  Verein  nach  Durchsetzung  vieler  Beitragsforderungen  keinerlei
Liquiditätsprobleme hat.

 Es ist eine kleine Jubiläumsfeier (Mattnetz wird dieses Jahre 10 Jahre alt) im Bürgersaal der
Alten Schule geplant. Mögliche Termine (Freitags) sind der 27.09. oder der 11.10. Georg wird
Mike fragen, ob er an einem der Tage Lust hätte, sich als Grillmeister verpflichten zu lassen.
Ebenso wird Georg um eine Grillgenehmigung beim Kulturamt bitten und den Bürgersaal für
einen der Tage mieten.  Georg wird anschließend die Mitglieder informieren.  Silvio hat sich
bereit erklärt, die Essensplanung zu übernehmen. 

 Die Berufsgenossenschaft hat uns zu viel gezahlte Beiträge  (~49€) auf unser Vereinskonto
erstattet und wird zukünftig auch keine weiteren Beiträge von uns fordern.

 Die Rechnung des Kulturamts für die Austragung des Pokalfinales (BPMM am 22. und 23.06.)
im Bürgersaal der Alten Schule wurde beglichen (180€).

 Robert informiert  über  die  erfolgreiche  und  fristgerechte  Einreichung  unserer
Steuererklärung für die Jahre 2021, 2022 und 2023. Der nächste Termin für die Einreichung
der Steuererklärung ist der 30.07.2027 (für die Jahre 2024, 2025 und 2026).

 Robert wurde  angewiesen,  den  Startgeldzuschuss  für  aktive  Mattnetz-Mitglieder
auszuzahlen, die am Lichtenberger Sommer 2024 teilgenommen haben. 

 Es wurde diskutiert, was in Vorbereitung auf die kommende Saison noch vorbereitet werden
muss. Da wir die Ausrichtung der zentralen Landesliga übernehmen, sollte geprüft werden,
ob  wir  genügend hochwertiges  Spielmaterial  (DGT-Uhren,  Holzbretter)  im Rathaus  sowie
Partieformulare und Kugelschreiber haben. Georg wird darüber mit Dennis reden. Auch muss
für ein Essens- und Getränke-Angebot für die Spieltage gesorgt werden.

 Jaroslaw wird  die  Mitglieder  auf  die  bevorstehenden  Blitzmeisterschaften  (BBEM  und
BBMM) hinweisen und die Meldungen an den BSV übernehmen.

 Georg weist erneut darauf hin, dass es noch eine Handvoll Mitglieder gibt, die erhebliche
Zahlungsrückstände  aufweisen.  Ebenso  wurde  festgestellt,  dass  einige  Mitglieder  für  das
zweite Halbjahr 2024 noch nicht den um 18€ höheren Mitgliedsbeitrag überwiesen haben.
Robert wird  eine  entsprechende  Übersicht  erstellen.  Mitglieder  mit  erheblichen
Zahlungsrückständen, die auf entsprechende Beitragsforderungen wiederholt nicht reagiert
haben,  werden nun von Robert  abgemahnt.  Robert und  Silvio teilen sich  in  Zukunft  die
Einforderung der Mitgliedsbeiträge untereinander auf. 



 Silvio wurde angewiesen, die Beiträge der minderjährigen Mitgliedern für das 2. Halbjahr
2024 von den Eltern einzufordern. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 15.09.2024 um 19:30 Uhr über Teamspeak statt.


